

NATIONS UNIES  
CONSEIL  
ECONOMIQUE  
ET SOCIAL



Distr.  
LIMITEE

E/CONF.69/L.9 (Abstract)  
23 juin 1977  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

---

TROISIEME CONFERENCE DES NATIONS UNIES  
SUR LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES  
Athènes, 17 août-7 septembre 1977  
Point 7 de l'ordre du jour provisoire  
Rapports des divisions et des gouvernements  
sur la situation dans leurs régions et leurs  
pays et sur les progrès accomplis quant à la  
normalisation des noms géographiques depuis  
la deuxième Conférence des Nations Unies sur  
la normalisation des noms géographiques

RAPPORT SUR L'AUTRICHE

Mémoire présenté par l'Autriche

Résumé

[Original : anglais]

Le rapport détaillé présenté par l'Autriche à la deuxième Conférence des Nations Unies sur la normalisation des noms géographiques, tenue à Londres en 1972, reste valable. Il n'est nécessaire d'y ajouter que les précisions suivantes : une nouvelle Commission toponymique a été créée dans la province de Salzbourg et la mise sur pied d'une telle commission à Vienne est en cours. Le Bureau topographique fédéral a presque terminé la carte de l'Autriche au 1:50 000. La carte complète compte 213 feuillets, dont 113 contiennent déjà des noms normalisés.

L'Académie des sciences a publié, conformément aux recommandations de l'Organisation des Nations Unies, une nomenclature toponymique de l'Autriche comprenant toutes les catégories de noms géographiques.

Le Bureau central de la statistique a publié une nomenclature très détaillée des lieux habités du pays, fondée sur le recensement de 1971. Sur le plan international, l'Autriche a collaboré avec les pays de langues néerlandaise et allemande au sein du Groupe d'experts des Nations Unies pour les noms géographiques.

---